

Die Thronrede als Staatsstreich

Der Fürst spaltet das Parlament wie ein alttestamentarischer Patriarch. Seine haltlosen Unterstellungen überschatten Liechtenstein. Was das Staatsoberhaupt antreibt, bleibt rätselhaft. Landtagspräsident Wanger

äusserte sich zu den Zumutungen des Fürsten nicht; weit gravierender, er unterliess es als Landtagspräsident, für die Aufgabe und Arbeit des Parlaments geradezustehen. Eine unverzeihliche Unterlassung!

*Hansjörg Quaderer,
Reberastrasse 27, Schaan*

Vaterland

DIENSTAG, 18. FEBRUAR 2003